

# ウィークリーニュースレター1号 2021

## <新年のご挨拶>

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。今年もウィークリーニュースレター発行します。毎週の発行はかなりキツイ週もありましたが出来る限り継続していこうと思っています。多くの人に読んでいただきたいので以下の事をスタートします。

## <昨年との変更点>

今年から多くの人に読んでもらうためメールマガジンとリンクさせていきます。株式会社豊吉のホームページから会員登録をしていただいた全員にこのニュースレターが届くようにしてあります。Webで閲覧したい人は株式会社豊吉のホームページから会員登録をお願いいたします。

## <Twitterとの連動>

昨年末より株式会社豊吉のTwitterを開設しました。ウィークリーニュースレターの発行のお知らせ。過剰在庫の訳あり商品のお知らせ。近隣の人向けの直売会の日程のお知らせ。弊社のお取引のあるお店のご紹介。日々の何気ない日常業務などいろいろと発信していきますのでこちらもフォローしていただくと幸いです。



株式会社豊吉公式

Twitter アカウント @ceo\_toyo

## <キッチンカーについて>

昨年から続く新型コロナウイルスによりキッチンカーに参入する会社や個人商店が一気に増えました。今後のトレンドになりつつあるキッチンカーについて発信していきます。毎月開催しているセミナーや勉強会についてもお知らせしていきます。

## <2021年の動向について>

昨年より猛威を振るっている新型コロナウイルス。今年も暫くは予防のために経済活動を自粛する動きが続くことが予想されます。ただ、2020年よりは自粛の幅が緩和されると私は考えています。理由はワクチンの開発です。昨年12月よりワクチンの投与がスタートしました。国はオリンピックを何が何でも開催させると私は予測しています。小規模の盛り上がりには欠けるオリンピックだったとしても、「開催した・できた」という実績を無理にでも残したいのだと思います。するとその小規模のオリンピックが一つのベンチマークになり、秋からさらに小規模ながらのイベントの開催が加速する気がします。外れたら笑ってやってください(笑)

**2021年より活発にTwitter、ブログ更新。セミナーも毎月1回開催中。フォローお願いします！**



三ツ星キッチンカー養成所  
セミナー



株式会社豊吉アメブロ



キッチンカー開業セミナー



株式会社豊吉ホームページ